

Se constituye la comercializadora de aceite de palma

El 21 de agosto se firmó la constitución de la Comercializadora de Aceite de Palma S.A. en la sede de Fedepalma, con lo cual se cristaliza un gran proyecto del sector palmicultor, gestado y desarrollado por la Federación de Cultivadores de Palma de Aceite.

La comercializadora tendrá como objeto la promoción, exportación y comercialización del aceite de palma, y demás subproductos de la palma, así como de algunos insumos que requiera el cultivo. Tiene como propósito lograr la estabilidad del sector en cuanto a las condiciones del mercado interno, diseñando políticas de

comercialización que puedan ser implementadas por todos los cultivadores. Especialmente en épocas de alta producción, se espera que la Comercializadora busque la normalización de la oferta, para estabilizar el mercado.

Al acto de la firma asistieron la Ministro de Agricultura, Rosario Sintes Ulloa, el presidente de la Junta Directiva, doctor César de Hart V., el Director Ejecutivo, Jens Mesa Dishington, los demás miembros de la Junta Directiva, todos los palmicultores socios de dicha entidad, además de representantes de otros gremios y entidades del sector agrario.

PAG.



CONTENIDO

	ਿਕਾ ਭੀਹਨੀ ਤੋਂ				
-POLÍTICAS DE L	a C.E. :	OBRE O	LEAGINO	SAS	2
-FEDEPALMA-INI	DUSTRIAI	ES DE A	CEITES 1	GRASA:	3
-Reunión de pa			the off and the		4
-ICA-FEDEPALA	N N 10 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12 12				6
-Cenipalma en	Socolé				6
-Carencia del	NTTRÓCE	NO EN P	ALMA A	EITERA	7
-Seminario AF	. In "	July 2017	IROP -		·
-Salud y Nutr	ición. G	RASAS =			10
-IMPORTACIONES	V POTECT	ne -	"y" #" / S		- 3 T1

FEDERALMA

CESAR DE HART VENGOECHEA, PRESIDENTE JUNTA DIREC-TIVA; JENS MESA DISHINGTON, DIRECTOR EJECUTIVO; PA-TRICIA BOZZI DE GONZALEZ, DIRECTORA DE COMUNICA-CIONES.

CENIPALMA

José Antonio Estévez Cancino, Presidente Junta Directiva, Pedro León Gómez Cuervo, Director Ejecutivo.

Reunión de palmicultores de países andinos

El pasado 16 de agosto se reunieron en Santafé de Bogotá, los representantes del gremio palmicultor de los países Andinos, Colombia, Venezuela y Ecuador, reunión promovida por Fedepalma, con el objeto de fortalecer la integración del sector palmicultor de la subregión y de evaluar su participación en los programas de apertura de los países miembros.

Se analizaron las diferentes políticas de cada uno de los países sobre precios, importaciones y producción en el sector de grasas y aceites, comprometiéndose los distintos gremios a concertar con sus respectivos gobiernos políticas que apoyen la agricultura andina y fortalezcan el proceso de integración.

A la reunión asistieron cerca de 15 palmicultores, incluyendo a las directivas de cada gremio, Fedepalma (Colombia), Ancupa (Ecuador) y Acupalma (Venezuela), quienes firman el documento emitido que se transcribe en este boletín.

Con el propósito de continuar el esfuerzo de integración de palmicultores andinos, se ha programado la próxima reunión en Caracas el 17 y el 18 de octubre de este año.

(continúa en la pág 4)